



体の不思議の正体その①

指を曲げる時、脳からの「指を曲げて!」という信号が神経を通して筋肉を縮ませ、筋肉の力が「腱」に伝わることで指を曲げることができます。

親指以外の4本の指の腱はまとまっているから、例えば小指を1本だけ動かそうとしても、ほかの指もつられて動いてしまうのです。



体の不思議の正体その②

梅干しやレモン等の酸っぱいものの写真を見ていると口の中に唾液がたくさん出できます。

これは酸っぱい梅干しやレモンを食べたときに、たくさんの中に出たことがあるから起こる現象だそう。脳がこの食べ物は酸っぱくて唾液をたくさん出したって覚えているんだね。

ちなみに梅干しやレモンを食べたことがない人はこの写真を見ただけでは唾液が出ないみたいだよ。

体の不思議の正体その③

「くっつな」と思っているのにくっついてしまうのは不思議ですね。

実は、手の指は力を入れないで自然な状態でいるときは、曲がっています。

指を反らせて空間を作っている状態をキープするのは、頭で考えている以上に大変なことなのです。だから自然と指はくっついてしまうのです。

体の不思議の正体その④

簡単そうに見えるのに、難しいのはなぜか…

人間は主に左半身は「右脳」、右半身は「左脳」が担当しています。でも両手を交差させてさらにひっくり返すことにより、右手と左手が逆になる。その結果、脳が混乱して正しい判断が下せなくなるからなのです。

